

„Heimatland: Erde“

Dienstag 10. Dezember 2019 19 Uhr

Café PEGAH Stresemann Str. 3 42275 Wuppertal



Die Erde Bietet Platz für Alle und wir sind auf ihr Weltbürger.

Wenn die Erde zerstört wird, gibt es auch keinen Platz mehr für die Menschen. Deshalb sind die Rechte der Natur ebenso wichtig, wie die der Menschen.

Stephan Mögle-Stadel hat sich als Weltbürger und als Biograph von Dag Hammarskjöld intensiv mit den Menschenrechten beschäftigt und wird einen Vortrag halten.

Mit eigener Musik und eigener Poesie.



PEGAH
Wuppertal

PEGAH Wuppertal e.V.
wtal.pegah@web.de
www.pegah.kulturserver.de

mit freundlicher Unterstützung von:

Ministerium für Kinder, Familie,
Flüchtlinge und Integration
des Landes Nordrhein-Westfalen



Caritasverband
Wuppertal/Solingen e.V.



KATHOLISCHES
BILDUNGSWERK
Wuppertal / Solingen / Remscheid

Wuppertal
Kulturbüro